

## **Wohn- und Pflegemodell 2030 des Heimverbandes Curaviva**

### **Mitten im Leben bis ans Lebensende**

Am 2. Mai 2016 wurde im Fokus der TV-Sendung 10vor10 das neue Pflegemodell 2030 des Heimverbandes Curaviva vorgestellt. Vor allem wurde aufgezeigt, dass im Fall eines pflegebedürftigen Lebenspartners keine Trennung erfolgen muss, wie das heute oft vorkommt. Dem Wunsch, möglichst bis ans Lebensende beisammenbleiben zu können, soll entsprochen werden. Das heisst, die Pflege erfolgt in einer altersgerechten Wohnung, wo auch sämtliche Hauswirtschafts- und Betreuungsleistungen in Anspruch genommen werden können.

Wir . vom Alterswohnsitz Salvia . haben uns gefragt, was daran neu sein soll. Mit unseren betreuten Alterswohnungen bieten wir seit 1995 genau das an, was jetzt vom Heimverband als neue Erkenntnis gefordert wird. Wenn Rheintalerinnen und Rheintaler eine derartige Wohnform wünschen, dann müssen sie nicht warten, bis diese neue Erkenntnis irgendwann im Rheintal ankommt . es gibt sie schon! Allerdings hat das die Öffentlichkeit bisher kaum wahrgenommen, weshalb es eigentlich nur von uns propagiert wird.

Übrigens . zurzeit sind bei uns zwei schöne, komfortabel Alterswohnungen per sofort verfügbar.

Geschäftsleitung, 03.05.2016

